

Sortie cinéma :

Encanto

- opportunité d'exposition à la langue espagnole
- découverte de plusieurs aspects de la culture latino-américaine

Raphaël, élève de 5e

« J'ai beaucoup aimé le film ! Et la sortie au cinéma était une très bonne idée ! »

Arthus, élèves de Seconde

« J'ai bien aimé le film. C'est un bon Disney. Avec ses couleurs et ses musiques ils nous fait voyager. Le fait que cela soit en espagnol ne fut pas trop dérangent. C'est une façon originale de travailler l'espagnol. J'espère que d'autre projets identiques seront réalisés ! »

Awen, élève de Seconde

« J'ai beaucoup aimé le film avec son histoire, ses graphismes colorés et sa belle animation.

J'ai beaucoup aimé le fait que l'on aille le voir en espagnol, cela nous permet de faire autre chose qu'un cours normal et nous fait aussi travailler notre espagnol.

Je trouve que ce genre de projet est à refaire dans le cadre de l'option celtique ! Merci aux professeurs ! »



François, élève de 5^e

« J'ai aimé le film et le concept de l'histoire, mais je trouve qu'il y a un peu trop de chansons, même si les musiques sont très bonnes. Je conseille de regarder ce film ! (Surtout en espagnol 😊)

C'était une excellente idée de sortie ! »

Baudouin, élève de 5^e

« Le film était bien et c'était une très bonne idée de faire une sortie au cinéma (je veux bien le refaire 😊) ! »